

NEWSPAPER

DWP Rutan Blora Aktif dalam Pertemuan PIPAS Jateng, Tingkatkan Literasi Finansial Perempuan

Dheny Window - BLORA.NEWS.PAPER.CO.ID

May 27, 2024 - 17:14



SEMARANG - Persatuan Ibu-Ibu Pengayoman dan Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan (PIPAS) di Lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah menyelenggarakan kegiatan pertemuan rutin dengan tema "Penguatan Perempuan dalam Menggapai Kecerdasan Literasi Finansial",

pada Senin (27/05) di Aula Kanwil Jateng.

Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora turut hadir dalam kegiatan ini, yang diwakili oleh Diah Yunita selaku ketua Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Blora, Inne Kusuma dan Annisa Ainnur. Acara diawali dengan menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya dan dilanjutkan dengan pembacaan doa.



Kegiatan dilanjutkan dengan sambutan tuan rumah penyelenggara dari Karesidenan Semarang Ana Usman, beliau mengucapkan terimakasih kepada ibu-ibu yang sudah berkenan menghadiri pertemuan Pengayoman dan Pipas kali ini. Sambutan dilanjutkan oleh Ketua Paguyuban Ibu Ibu Pengayoman Rosi Is Edi, beliau berharap dengan adanya pertemuan ini, bisa memberikan manfaat untuk kedepannya.

"semoga dengan kegiatan pertemuan ini memberikan manfaat untuk kita semua, dan dapat menggali setiap potensi dari anggota untuk ditampilkan di setiap pertemuan". Ucapnya.

Selanjutnya sambutan oleh Ketua Paguyuban Ibu-Ibu Pemasarakatan Meliyana Kadiyono, beliau menjelaskan dengan diadakannya kegiatan pertemuan ini, bisa menambah tali silaturahmi dan persaudaraan.

"Terimakasih atas kesediaan ibu ibu untuk datang ke pertemuan ini. Dengan pertemuan ini diharapkan bisa menjadi persaudaraan dan kekerabatan ibu-ibu anggota pengayoman dan pipas adalah istri yang siap mendampingi suami. Acara ini merupakan ajang untuk meningkatkan kebersamaan antara pengurus dan anggota." Ujarnya.



Sambutan dilanjutkan oleh Penasehat Pipas dan Pengayoman Jawa Tengah / Ketua DWP Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah Sri Susilarti Tejo, dalam sambutannya beliau menjelaskan peran penting seorang perempuan. "Peran perempuan dalam keluarga sangatlah penting. Perempuan merupakan tiang negara, yang harus mampu menjadi peran untuk keluarga. Seorang wanita harus menjadi wanita hebat baik di dalam maupun di luar rumah." Pungkasnya.



Acara selanjutnya diisi materi, dengan tema "Happy Family : Sukses Spiritual , Sosial, dan Finansial" Oleh Bapak Eko Suseno. Beliau menjelaskan bahwa suami dan istri harus memiliki sudut pandang yang sama. Ibu memiliki peran yang sangat penting bisa menjadi seorang guru, teman serta pelindung, begitupun sebaliknya. Lebih lanjut beliau juga memberikan tips sukses dalam spiritual, sosial dan finansial. Acara ditutup dengan fashion show dan bazar produk Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP). Selepas acara Ketua DWP Rutan Blora Diah Yunita memberikan komentar, beliau menjelaskan bahwa pertemuan ini memberikan dampak positif serta menambah tali silaturahmi antar ibu-ibu pengayoman.